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Hallo Herr Proffessor Merk!

Ich war vor langer Zeit bei Ihnen Student und habe mir heute einmal die Einträge in diesem Gästebuch durchgesehen.

Das bestärkte mich in der alten Volksweisheit: "Allen kann man es nie rechtmachen!".


